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Niederschrift 

zur Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport der Schloss-Stadt 

Hückeswagen 
 

Sitzungstermin: 17.09.2015 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 18:05 Uhr 

Ort: 
im Großen Sitzungssaal des 

Rathauses, Auf'm Schloß 1 

 

An der Sitzung nahmen teil: 

 

Vorsitzender 

 Moritz, Frank    

 

Bürgermeister 

 Persian, Dietmar Bürger-

meister 

   

 

Mitglieder 

 Becker, Jürgen    

 Endresz, Willi für Herrn Andreas Bialowons 

 Gembler, Regine    

 Kewel, Alexandra    

 Kloppenburg, Jörg    

 Meine, Martin    

 Sabelek, Egbert    

 Thiel, Brigitte für Frau Tanja Leonhardt 

 von der Neyen, Marc    

 Winkelmann, Andreas    

 

Beratende Mitglieder 

 Suder, Klaus-Peter Pfarrer, 

evang. 

   

 

von der Verwaltung 

 Kirch, Michael    

 Klewinghaus, Dieter    

 Waier, Kai    

 

Sachverständige 

 Jacobs, Ingelore    

 Klur, Christiane    

 Löwy, Jürgen    

 Mohr, Renate    

 Püschel, Gerd    

 Sträter, Claudia    



Seite 2 von 5 

 

Es fehlten: 

 

Mitglieder 

 Bialowons, Andreas    

 Leonhardt, Tanja    

 

von der Verwaltung 

 Binder, Annette    

 

Sachverständige 

 Bütow, Christine    

 Neumann, Frank    

 Noppenberger, Stefan    
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Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung 

 

1 Fragestunde für Einwohner    

2 Schulentwicklung Schloss-Stadt Hückeswagen / Gebäude FB II/2819/2015 

3 Mitteilungen und Anfragen    

 

Nichtöffentliche Sitzung 

 

1 Mitteilungen und Anfragen    
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Protokoll: 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

zu 1 Fragestunde für Einwohner 

  

Herr Kirch gibt eine Stellungnahme zur Berichterstattung der Presse anlässlich 

der Sitzung des Schulausschusses vom 03.09.2015 (Anlage).  

 

Herr Dehnke bittet stellvertretend für die Eltern der Schülerinnen und Schüler 

der Realschule ums Wort. Der Brief der Elternschaft liegt den Mitgliedern des 

Ausschusses sowie der Verwaltung vor. Die Eile einer Entscheidung in Bezug 

auf die Gebäudefrage ist der Elternschaft der Realschule nicht verständlich. Es 

wird begrüßt, wenn die Realschule am jetzigen Standort erhalten bliebe. Herr 

Persian erläutert hierzu, dass sich der Handlungsdruck aus der Gebäudefrage 

der Löwen-Grundschule und den entsprechenden Auflagen der Bauaufsicht 

ergibt. In diesem Zusammenhang muss man sich über die Gebäude im gesam-

ten Gedanken machen und wo man zukünftig gemeinsam hin will. 

 

zu 2 Schulentwicklung Schloss-Stadt Hückeswagen / Gebäude 

Vorlage: FB II/2819/2015 

  

Herr Klewinghaus erläutert den Anwesenden die neue Variante 6 (Neubau einer 

Grundschule). Variante 6 wurde im Vorfeld den Mitgliedern des Ausschusses 

übersandt. Hier liegt allerdings ein Fehler im Zahlenwerk vor, die korrigierte 

Variante wird nachgereicht. Der Neubau einer Grundschule ist aus Sicht der 

Verwaltung aufgrund der Kosten keine Alternative und wäre die deutlich auf-

wendigere Lösung. Ebenfalls entbindet diese nicht von der Entscheidung be-

züglich der Standorte der Sekundarstufe I. Es muss entschieden werden, welche 

Gebäude auf Dauer erhalten werden sollen. Herr Persian erläutert den Anwe-

senden nochmals die Vor- und Nachteile der Varianten 4 und 5. Die Verwal-

tung schlägt die Variante 5 vor. 

 

Die FDP Fraktion meldet Beratungsbedarf aufgrund der neuen vorliegenden 

Zahlen der Variante 6 an.  

 

Die CDU Fraktion schlägt die Variante 4 vor. Bezüglich der Variante 6 wird 

ebenfalls Beratungsbedarf angemeldet.  

 

Die SPD Fraktion schlägt ebenfalls die Variante 4 vor. Ebenfalls wird Bera-

tungsbedarf bezüglich der Variante 6 angemeldet.  

 

 

Es wird sich darauf verständigt, dass in der Sitzung des Ausschusses für Schule, 

Kultur und Sport kein Beschluss gefasst wird. Der Tagesordnungspunkt für die 

Ratssitzung soll allerdings bestehen bleiben. Eine Entscheidung soll in der 

Ratssitzung am 29. September getroffen werden.   
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zu 3 Mitteilungen und Anfragen 

  

1. Archiv 

Das Archiv wird voraussichtlich ab Dezember in Wipperfürth nutzbar 

sein. Die derzeitige Zwischenlagerung kostet nichts.  

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

 

Datum: 12.11.2015 

 

 

 

 _____________________________________   ___________________________  

Frank Moritz  Kai Waier 

  Schriftführer/in 

 

 

Kenntnis genommen: 

 

 

 

______________________________________ 

Bürgermeister o.V.i.A. 
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